



eggemann

15 square

eggersmann Küchen sind zeitlos und individuell - die Architekturküchen, Kochwerkstätten und die Eigenmarke UNIQUE by eggersmann kommen heute meistens ohne Oberschränke aus. Hier setzt 15 square an. Als Allrounder wird das neue System in der Nische geplant, von der Decke abgehängt oder auf der Kochinsel platziert. 15 square verschönt aber auch als deckenhohes Regal die großzügige Küche, den Wohnraum, das Arbeitszimmer oder die Bibliothek.

Ein filigranes Aluminiumprofil in schwarz oder naturfarben eloxiert bildet die Basis des Systems. Aus dem Profil werden Module in fünf unterschiedlichen Breiten zusammengefügt. Die Aluminium-Zwischenböden können durch zwei Stangen ersetzt werden, welche zur Aufnahme von Zubehör aus Edelstahl wie Flaschenablage, Papierabroller, Kochbuchablage oder Kräuterbox dienen. Weiteres Zubehör sind Halter für Weingläser sowie Borde mit Vorratsgläsern oder Porzellandosen; Holzcontainer und Messerhalter in Mooreiche oder Esche optimieren die Ausstattung des Systems.

Eine Relingstange (VA, 14 mm), die in der Nische integriert werden kann, bietet die Möglichkeit, notwendige Kochutensilien griffbereit zu platzieren. Eine Steckdoseneinheit mit USB-Anschlüssen (smart phone, tablet oder TV) rundet das zeitgemäße Kochvergnügen ab.

Die Installation von 15 square auf einer Insel oder von der Decke abgehängt kann von zwei Seiten genutzt werden. Das ist ideal für das Zubereiten und Kochen in Gemeinschaft.

15 square als Raumteiler oder als Bücherregal wird zwischen Decke und Boden verspannt. Fertig. Sofern gewünscht, gibt es zusätzlich die Möglichkeit, das Regal mit 4 mm starken Holz- oder Glasrückwänden zu ergänzen.

15 square

eggersmann kitchens are timeless and individual – the architectural kitchens, cooking studios and the own brand UNIQUE by eggersmann tend to manage without wall units. This is where 15 square comes in. As an all-rounder the new system is designed for use in recesses, it can be suspended from the ceiling or placed on a cooking island. A generous kitchen, a living space, a study or a library, all can also benefit from the beautiful floor-to-ceiling shelf 15 square.

The delicate aluminium profile in black or anodised natural colour forms the basis of the system. Modules combine the profile in five different widths. The aluminium intermediate shelves can be replaced by two bars which serve as holders for stainless steel receptacles for bottles, paper dispensers, cooking book holders or herb boxes. Additional accessories are holders for wine glasses, shelves with storage jars or porcelain boxes; wooden containers and knife holders in smoked oak or ash optimizes the features of the system.

A railing bar (VA, 14 mm) which can be integrated in the recess makes it possible to place essential kitchen utensils within easy reach. A power strip with USB connections (for smartphone, tablet or TV) round off the features and make for enjoyable contemporary kitchen work.

The installation of 15 square on an island or suspended from the ceiling can be used from two sides which is ideal for cooking and preparing food in company.

As a room divider or as bookshelf 15 square can be tensed up between ceiling and floor. As easy as that. If preferred, there is also the chance to add 4 mm wooden or glass rear panels.

















